

Invitado de EE.UU. a Foro de Sao Paulo elogia avances de la izquierda



S. Salvador, 24 jun (RHC) El representante del partido Verde de Estados Unidos, Bahram Zandi, quien asiste como invitado al XXII Encuentro del Foro de Sao Paulo que se celebra en El Salvador, celebró los avances de la izquierda en Latinoamérica y el Caribe.

Zandi, copresidente del Comité Internacional y delegado de la Federación de los Partidos Verdes de las Américas, comentó que su organización se alegró muchísimo cuando en esa región comenzaron a progresar los movimientos progresistas.

El político recalcó que sin embargo "en este momento estamos muy preocupados y decepcionados por los intentos de golpes de Estado parlamentarios que impulsa Estados Unidos para arrebatar los triunfos electorales que la izquierda ha logrado en el continente.

También alertó que en lugares como Brasil y Venezuela y otras naciones es evidente que Estados Unidos está generando una especie de golpe suave para hacer retroceder las victorias que la izquierda conquistó de manera electoral y legítima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98009-invitado-de-eeuu-a-foro-de-sao-paulo-elogia-avances-de-la-izquierda>



Radio Habana Cuba